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 愛西市巡回バス運行検討委員会 会議録（概要） 

会 議 名 令和元年度 第４回 愛西市巡回バス運行検討委員会 

開 催 日 時 令和元年１０月３１日（木）午後 3 時 30 分から午後 4時 30 分まで 

開 催 場 所 愛西市役所北館 ３階 災害対策本部兼会議室１・2 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 橋本 清吉、石河 和子、福田 道雄、水野 壽里 

協 議事項等 

１．提言書について 

２．その他 

 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍 聴人の数 ０人 

会 議 資 料 
次第 

（案）巡回バス運行改善の提言書 

審 議 経 過 別紙のとおり 
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愛西市巡回バス運行検討委員会委員 

役  職 氏   名 区   分 備   考 

委 員 長 伊豆原 浩二 知識経験を有する者 大学教授 

副委員長 伊藤 正憲 地域の実情に精通した者 佐屋地区 

委  員 水野 壽里 知識経験を有する者 佐屋地区 

〃 橋本 清吉 高齢者 佐屋地区 

〃 横井 正男 公募委員 佐屋地区 

〃 水谷 怜 地域の実情に精通した者 立田地区 

〃 伊藤 典之 高齢者 立田地区 

〃 渡邉 千鶴子 知識経験を有する者 立田地区 

〃 永井 初子 公募委員 立田地区 

〃 岡本 千代子 女性 八開地区 

〃 服部 愛子 知識経験を有する者 八開地区 

〃 福田 道雄 公募委員 八開地区 

〃 鬼頭 昭子 公募委員 八開地区 

〃 中野 義光 地域の実情に精通した者 八開地区 

〃 伊藤 本章 地域の実情に精通した者 佐織地区 

〃 石河 和子 女性 佐織地区 

〃 梨本 嵩巳 知識経験を有する者 佐織地区 

 

事務局 

氏   名 氏   名 

青 木 万 亀 雄 丹 羽 弘 秋 

牛 田 雄 貴  
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審 議 経 過 

発言者 内容（概要） 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

委員 

 

 

委員長 

 

委員 

 

委員長 

 

 本日は、公私ともに何かとお忙しいところ、お出掛け頂きありがとうござ

います。 

 ただ今から、令和元年度 第４回 愛西市巡回バス運行検討委員会を始めさ

せていただきます。 

それでは、委員長からご挨拶をいただきたいと思います。よろしくお願い

します。 

 

皆様からの忌憚のないご意見をお願いします。 

 

それでは、附議事項に入ります。「提言書について」を事務局から説明をお

願いします。 

 

 

１．提言書について 

 

「提言書について」を事務局から説明をお願いします。 

 

前回の会議で指摘をいただいたところを変更等させていただいたものが資料

になります。提言１のところでは等や検討をとらさせていただいたこと「市

民と協働して」を追加しました。提言 2 については検討を推進に変更しまし

た。提言 2-1 は「他市町村の事情も考慮し」を追加しました。提言 2-2 は再

度地域単位でのと検討をとりました提言 2-4 については３つの項目を「バス

の運行として有料化について検討の時期が来ていると思われます。その際に

は、有料化によるメリット・デメリットを検討し、市の財政状況及び市民ニ

ーズに即した料金体系や金額、また現行の運行形態ではなく、デマンド方式

等での有料化の可能性を含めて検討する必要があると考えます。」の 1 つ変更

しました。以上が変更点になりますのでご審議いただければと思います。 

 

いま説明してもらいましたが、委員のみなさんいかがですか。 

 

前回いろいろ意見をいわせていただいてその内容に変更されているのでいい

と思います。 

 

全体を通してですか。 

 

そうです、いいと思います。 

 

他に何かご意見ありませんか、感想等でもよろしいですので。 
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委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

委員 

 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

私たちの２年間のまとめとしてはもうしぶんありません。提言書としてはこ

のような内容でいいと思います。今後、海部地区市町村全体の交通網を３年

先５年先に共同体として他の市町村が話に応じるかはわかりませんがそうい

った時期に来ているのではないか思います。市の形がいびつであり津島市 

との連携が必要なのかともおもいます。また社会福祉協議会の買い物支援バ

ス・巡回バス利用促進を図る会等、検討委員会以外でも巡回バス等公共交通

に関心を持っている方がいるので将来的に一体化した活動ができるといいと

思います。あと福祉タクシーもありますがそういったものも含めて一体化し

た活動ができればいいかと思います。公共の交通網をどうするかといった一

歩踏み込んだ会になるといいと思います。 

 

ありがとうございました。 

最後のところに「デマンド方式等での」と書いてあるのですがタクシーはも

ともとデマンドなのですね名古屋等では手をあげれば止まってもらえますが

そうではないところは電話で予約する。デマンドをあまり難しく考えずに今

後進めていってほしい。 

 

路線バスのよいところと巡回バスのよいところあと福祉タクシーを含めて整

理する時期に来ているのかと思います。 

 

市長に提言するのはこの書類以外に何か資料は付けるのですか。 

 

提言書としてはこの書類になりますが今までの会議のおもな内容・ルートや

津島市民病院への乗り入れ方法については市長につたえてあります。 

 

提言書についてはよろしいですか。 

そうしましたらその他に移ります。 

 

最近異常気象がおおく温暖化が進んでいるのでなるべく巡回バスや公共交通

を利用して環境に配慮していくことが必要だと思います。 

自治体としてもそのような方向に進んでいってほしい。 

 

今のご意見について、みなさん異論はないと思います。 

 

今後、変更する 立田 八開ルート 津島市民病院に乗り入れる佐織南ルー

ト 朝のダイヤの乱れがある佐屋東ルートを中心に皆様の意見をとれ入れダ

イヤ改正を行っていきます、そのなかで便数も変更する可能性もありますが

ご了承いただきたく存じます。 

 

みなさんよろしいですか。 

それではこれにて本日は終了させていただきます。 

 


